

Medio	El Mercurio
Fecha	1-6-2014
Mención	El cara a cara de los jesuitas y Eyzaguirre por la reforma. Mención al Rector de la UAH.

El cara a cara de los jesuitas y Eyzaguirre por la reforma

Cada último martes del mes, el centro jesuita Bellarmino invita a un personaje connotado para conversar de la contingencia: en mayo, el protagonista fue Nicolás Eyzaguirre.

Ante una inusual audiencia para los "Martes Bellarmino" —como se les llama—, el ministro explicó la reforma educacional y respondió las preguntas que sacerdotes y estudiantes de la Compañía de Jesús le hicieron. Más tarde, en una comida "muy privada y cordial", conversó con los miembros de la comunidad, entre quienes estuvieron el rector de la U. Alberto Hurtado, Fernando Montes; el director de la revista Mensaje, Antonio Delfau; José Francisco Yurazseck, Luis Ramírez y el superior del grupo y encargado de las reuniones, Jorge Costadoat.

Según Montes la idea es tener una conversación franca y de confianza en la charla, y luego una más íntima, donde se habla de aspectos humanos y "todo queda entre cuatro paredes". *La jornada terminó con una evaluación positiva y los asistentes* constataron la urgencia del Gobierno en aprobar la reforma, pero también la gradualidad con que se espera aplicar.

En estos "martes" han estado antes Sebastián Piñera, Michelle Bachelet, Evelyn Matthei, Pablo Longueira, Osvaldo Andrade y Guillermo Teillier.

